

Medienmitteilung

Bad Zurzach, 20. Juni 2024

ZURZACH Care ernennt neue Leitung Unternehmensentwicklung: Catharina Wolfensberger

ZURZACH Care freut sich, die Ernennung von Catharina Wolfensberger zur neuen Leiterin der Unternehmensentwicklung mitzuteilen. Frau Wolfensberger, derzeit stellvertretende Leiterin der Unternehmensentwicklung im Spital Männedorf, wird ihre neue Position ab dem 1. August 2024 antreten.

«Wir freuen uns sehr, dass wir nach der Anpassung der Organisationsstruktur im letzten Jahr mit Catharina Wolfensberger eine erfahrene Unternehmensentwicklerin gewonnen haben», sagt Marco Brauchli, CEO von ZURZACH Care. «Die Leitung Unternehmensentwicklung ist zentral für die Weiterentwicklung unseres Angebots zum Wohle unserer Patientinnen und Patienten sowie anderer Stakeholder als auch für die Prozessoptimierung.»

Catharina Wolfensberger ist derzeit als stellvertretende Leiterin der Unternehmensentwicklung im Spital Männedorf tätig. Zuvor war sie fünf Jahre lang die Leiterin Entwicklung & Administration am Institut für Intensivmedizin des Universitätsspitals Zürich und hat dort die Zusammenführung der sechs Intensivstationen zum grössten Institut für Intensivmedizin der Schweiz als Projektleiterin stark mitgeprägt. Sie bringt umfangreiche Erfahrung im Gesundheitswesen mit, hat breite Erfahrung mit komplexen Veränderungsprozessen und legt besonderen Wert auf Effizienz und teamfähige Prozessoptimierung.

Frau Wolfensberger hat an der Universität Zürich im Bachelor Betriebswirtschaft studiert, hält einen Master of Science in International Marketing von der University of Strathclyde (GB) und ist ausgebildete Medizincontrollerin. Ursprünglich im Aargau aufgewachsen, lebt sie heute mit ihrer Familie in Zürich.

„Wir sind überzeugt, dass wir mit Frau Wolfensberger eine Person mit umfangreichem und fundiertem Fachwissen gefunden haben, die darüber hinaus eine ausgewiesene Teamplayerin ist und gemeinsam mit ihrem Team erfolgreich die nächsten Entwicklungsschritte implementieren wird“, so Marco Brauchli.

Auskünfte für Medienschaffende

Nadine Blum, Leiterin Marketing und Kommunikation, ZURZACH Care
Telefon +41 56 269 79 01, nadine.blum@zurzachcare.ch

Bildmaterial

Foto Catharina Wolfensberger in der Anlage

ZURZACH CARE AG

ZURZACH Care ist die führende Unternehmensgruppe im Schweizer Gesundheitswesen für Prävention, Behandlung, Rehabilitation und Reintegration. Mit 20 Standorten und 1'150 Mitarbeitenden bietet sie höchste medizinische und therapeutische Kompetenz. Die Gruppe verfügt über zahlreiche Ambulante Zentren, Rehakliniken, Fachkliniken, einen umfassenden Reintegrationsanbieter sowie Tochter- und Partnerunternehmen im Bereich Schlafmedizin, Kuren sowie Traditionelle Chinesische Medizin. Desweiteren investiert ZURZACH Care neben der Forschungsabteilung auch in die Entwicklung von innovativen Behandlungsmethoden und in die lückenlose medizinische Versorgungskette.